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今日聊城

聊城房产

本本报报22001144聊聊城城房房地地产产行行业业
走走势势研研讨讨会会举举行行
数十家地产名企齐聚一堂谋发展

本报聊城3月5日讯(记者
张超) 4日，由齐鲁晚报《今日聊
城》主办的2014齐鲁晚报地产客
户答谢会暨《聊城房产》周刊成立
会在光岳宾馆隆重举行，2014聊
城房地产行业走势研讨会也如期
举行。来自全市二十余家房产开
发企业代表济济一堂，就聊城本
土房地产现状及未来走势相互交
流，畅所欲言，为聊城地产行业发
展集中讨论，建言献策。

聊城荣盛房地产开发有限
公司、聊建金柱集团、星光房产、
恒大名都、新东方·龙湾、中国亚
太农都、孟达国际、畅博地产、中
巨房产、昌润·莲城、东昌御府、
光岳府、泉景置业、尚东置业、卓
亚地产、英伦花园、顺德房产、浙

报置业、中华御苑、江北水镇、莲
湖花园、当代国际、万里国际、翡
翠城、华兴置业等二十余家房企
代表参加答谢会。

答谢会上无论是来自本土
的知名房企还是强势入驻的外
省开发企业纷纷发言，针对“房
价波动，未来走向”等众多市民
关注的热议话题新视角各抒己
见，发言中不乏新理念，新观
点。友好的交流既达到了展示
和宣传行业品牌、提升品牌影
响力、加强交流、增进友谊、加
深了解、形成共识的预期目的，
同时也必将有力促进水城地产
行业健康有序发展。

近年来，随着全市经济和
城建等领域的迅速发展，一方

面就业岗位的不断增加吸引大
量来聊务工人员，另一方面市
民对改善居住条件的需求显著
增加，极大地扩容了聊城地产
市场，成为拉动聊城住宅市场
需求的重要力量。

尽管聊城房地产行业起步
相对较晚，但整个地产市场一
直保持平稳发展态势。在聊的
开发企业对聊城楼市的发展前
景依然看好，开发建设力度不
减，房地产市场保持了蓬勃的
发展势头。聊城房地产市场供
需稳定、结构合理，有着良好的
发展前景。

2013年，随着聊城经济技术
开发区的“分设管理”和江北水
城旅游度假区的正式挂牌，传

统意义上的聊城城区已由原来
的两区调整为“四区”，全新的
区划格局加速了各地块间的竞
争，一城四区全新格局配套的
不断完善与深化加速了聊城转
轨步入“大城”时代。

在全新格局引领下，城市
圈际不断外延，崭新的待开发
片区将带给市民置业新风，养
老地产、旅游地产等多种类型
化地产项目相继破土问世，市
场更加细分，“大城”时代下的
水城地产格局在悄然发生着变
化。传统老区项目呈现代化蝶
变，北区地产类型呈多元发展，
高品质楼盘相继选址东南，按
照“一年打基础、两年见成效、
三年成规模”的建设计划，2014

年将是全市新区建设实现全面
提速的一年，南部新区将在今年
尽显“芳容”。

数年的强势发展，聊城地产
行业迅速成长，众多知名房企纷
纷落户聊城，生根发芽，逐渐形
成本土房企与入驻房企争相开
花的良性竞争态势，这些名企、
名盘对本报给予了大力支持，并
形成了良好的战略合作关系，实
现了双赢。

本届地产客户答谢会暨地
产周刊成立将有力促进整合各
方优势资源，展示和宣传行业品
牌，提升地产企业品牌影响力，
并为房产企业及广大市民提供
良好的沟通平台，有力推动聊城
地产行业健康有序发展。

十十房房企企代代表表畅畅言言聊聊城城地地产产走走势势
星光房产 张经理

应该目前聊城地区的房地产市场是供需两
旺，2014年下半年，这个竞争是非常激烈的。我
感觉在这个市场上，比较具有竞争力的，包括几
个方面方面：一是产品，项目的一个前期规划，
户型设计，景观打造，还有后期的物业管理，这
几个方面，也是购房者以后越来越关注的几个
方面。也是以后我们房地产企业的一个核心竞
争力。把这几个方面做好，真正的站在消费者的
角度，做出他们能够真正喜欢，真正改善他们生
活品质的产品，才是我们下一步要做的事情。

上海新敏策 张经理

从2013年春节以来，聊城市场销售的
情况来看，2013年市场很激烈，从2014年
春节以来，可以看出，整个房产市场出现
了比较疲软的现象。两个方面来看，未来
的核心竞争力就是抓需求，从这个市场上
来看，就是供大于求，无论是从开发角度，
还是从政府的角度来看，这个潜在的项目
包括工程量都非常的大。这个市场从我们
从业人员来看，是供大于求，但我从购房
者的角度来看，可能就是求大于供。

荣盛地产 姬经理

聊城的城市化进程加快，大量人口涌入，传
统的购房置业观念没有改变，开发商的开发技
术革新，各项成本增加都会对价格产生影响。需
要特别指出的是，虽然城区拆迁量较大，但是先
盖回迁，商品房推向市场的时间需要过程，因开
发商的开发实力等因素影响会有一个推进的节
奏，所以今年房价上行压力依然存在，但是受政
策影响，今年房地产市场不会向之前那样大幅
上涨，而会涨幅回落，会进入一个深度盘整期。

昌润住建 楚经理

目前聊城房地产市场化进程缓慢，不太丰
富。在市中心的一些住房项目，楼间距以及朝阳
段基本上都达不到住户的要求。在聊城，购房手
续相比其他地市要复杂一些，建议政府精简购
房环节，提高购房效率。

畅博地产 谷经理

2014年的市场，蛋糕越来越大，而吃蛋糕的
人，每年是有限的。拆迁量增大，回迁也会增加，
这就会对新盘的价格有一定的影响。同样的地
段，同样的房产，老百姓就看的是你的服务。

孟达国际 张经理

市场的波动可能会是一个好现象。从
购房客户来看，客户很理智，对政策很重
视，政策是很重要的。波动很正常，自己摸
索着往前走，把自己的产品做好，满足客
户需求。

新东方·龙湾 杨经理

2009年-2013年以来，聊城房地产发展很
快。从营销宣传来看，很有大城市味道。2014年
房产的形势，由于新的政策出台，拆迁量大大
增加。聊城政府会对回迁房的流转有一个限
制，对于商品房，这是一个好消息。

对于市场需求这块，不要有压力，做好自
己产品就可以。现在老百姓缺少的就是好的产
品，好的物业，这是我们可以做到的。

莲湖花园 徐经理

目前来说，聊城的房地产没有大家想
象的悲观，任何一个产业都会有它的繁荣
与膨胀，应理性看待。聊城的房地产已经
过了黄金时代，现在我们更应该注重的是
服务的理念，更好地为老百姓服务。

时代中通·首府 张经理

现在聊城的房价与成本价相差无几，
房价向下降的可能不大。销售上，做好户
型的优化，客厅全部朝阳，南北通透，做精
品房。

(实习生 陈亚新 整理)

江北水镇 张经理

2014年，从市场上来看，市区到南部新
区，拆迁面积很大。聊城在未来的两年之间，
市场形势比较严峻，但总体的市场还是很乐
观。
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